

**Die Kusskrise – ein Theaterstück von Hans-Peter Tiemann**  
- gespielt von der 6c (Einstudierung: Herr Grun und Frau Storz)  
- hier in einer Fotoserie frei zusammengefasst



**„Passen Sie gut auf – es geht heute ums Küssen!“**



**Mutter: „Was machst du denn da Corinna?“  
Corinna: „Ich übe meinen Text fürs Schul-Theaterstück.“**



**Bruder: „Mama, Papa, habt ihr’s schon gehört? –  
Corinna wird auf der Bühne vor allen Augen ihren Mitschüler R. küssen.“**



**„Hi, wisst ihr schon das Neueste von Corinna?  
Sie muss diesen R. küssen.“**



**„Das darf doch nicht wahr sein. Die Rolle wollte ich doch eigentlich haben.“**



**„Hallo Corinna, wenn es dir nicht gut geht, könnte ich dir eine Bananenmilch mixen...“**



**“Hier spricht Frau Bartelheimer, Corinna, die Probe geht jetzt los, beeil dich, bitte.“**



**„Was ist hier los?“ – „Die beiden haben uns die besten Rollen weggeschnappt, wir streiken oder...“**



„... wir tanzen!!!“



**„Was ist das für ein Krach?“ –  
„Das muss die 6c sein!“ –  
„Auf sie mit Gebrüll!“**



**„Bin ich schon getroffen?“**



**„Hör endlich auf zu klatschen, jetzt kommt die romantische Schlusszene“:**



**„Was ist, mein Kind?“ – „In der Schlussszene muss ich Felix küssen, er ist kurzfristig eingesprungen.“ - „Na und, magst du ihn nicht?“ – „Eher das Gegenteil, Mama.“**



**The End**